

Großer Erfolg: Gratis-Selbsttests in den Apotheken!

Nach den kostenlosen Schnelltests in Apotheken konnte ich in vielen Gesprächen einen weiteren Erfolg erzielen: Ab heute werden in den Apotheken pro Person monatlich fünf Gratis-Selbsttests für zuhause ausgegeben. Die Tests für zuhause bieten zusätzliche Sicherheit und erleichtern beispielsweise die Besuche von Freunden und Familie, was besonders für Seniorinnen und Senioren wichtig ist.

Meine Bitte: Tests nicht gleich am ersten Tag abholen!

Aktuell sind in den Apotheken Test-Kits für rund 600.000 Menschen verfügbar. Daher bitte ich Sie, sich Ihre Selbsttests nicht gleich am ersten Tag zu holen. Bereits kommende Woche wird das Angebot an verfügbaren Tests laut Apothekerkammer verdoppelt. Auch wenn noch nicht alle Tests sofort verfügbar sind, da große Mengen in ausreichender Qualität eingekauft und an die Apotheken geliefert werden müssen, werden alle Besitzerinnen und Besitzer einer E-Card ihre fünf Gratis-Selbsttests pro Monat erhalten.

Jeder E-Card-Besitzer muss Gratis-Selbsttests erhalten!

In diesem Zusammenhang erreichen mich auch Nachrichten von Menschen, die befürchten, keine Gratis-Selbsttests zu bekommen, weil Sie von ELGA abgemeldet sind. Es wurde stets versprochen, dass es beim Ausstieg aus der elektronischen Gesundheitsakte keine Nachteile für die Betroffenen geben darf. Das gilt auch für die Gratis-Selbsttests – dieses rein technische Problem darf nicht zulasten der Menschen gehen!

An der Lösung dieser technischen Probleme wird aktuell gearbeitet. Es gibt die Zusage, dass jede Besitzerin und jeder Besitzer einer E-Card fünf Gratis-Selbsttests pro Monat erhalten wird. Ich bin zuversichtlich, dass diese Zusage – eventuell mit leichter Verzögerung – eingehalten wird.